
1月11日（水曜日）【校区まちづくり連絡協議会理事会】

久留米市校区まちづくり連絡協議会理事会に出席しました。本市の協働において最大のパートナーで
ある各校区振興会の皆様の積極的な活動に心より感謝申し上げます。

（写真 校区まちづくり連絡協議会理事会の様子）



1月11日（水曜日）【年頭交通安全祈願】

久留米市交通安全協会様の「令和5年年頭交通安全祈願」に参加しました。セーフコミュニティの取
り組みの一つでもある交通事故防止が進むことを願っています。

（写真 年頭交通安全祈願で記念撮影）



1月11日（水曜日）【寄附贈呈 一般社団法人交通安全施設業協会様】

交通安全施設業協会様より「子どもを守ろうプロジェクト」の一環として、交通安全道路標識と路面
標示300万円相当を寄附していただきました。この取り組みは筑後地区において初めてとのことです。
久留米市を選んでいただいたことに深く感謝申し上げます。

（写真 一般社団法人交通安全施設業協会様からの寄附贈呈の様子）



1月11日（水曜日）【寄附贈呈 茶道裏千家淡交会久留米支部様】

茶道裏千家淡交会久留米支部様より現金10万円を寄附いただきました。昭和58年からご寄附を継続
していただいており、総額は1千万円を超えます。久留米シティプラザのために有意義に活用させてい
ただきます。

（写真 茶道裏千家淡交会久留米支部様からの寄附贈呈の様子）



1月11日（水曜日）【株式会社ブリヂストン久留米工場 新年賀詞交歓会】

株式会社ブリヂストン久留米工場 新年賀詞交歓会に出席しました。同社は、創業以来、本市の地場産
業の成長、雇用の創出に大きく寄与され、本市の発展に多大なる貢献をいただいていることに深く感謝
致します。

（写真 ブリヂストン久留米工場新年賀詞交歓会の様子）



1月13日（金曜日）【久留米市老人クラブ新年懇親会】

久留米市老人クラブ連合会新年懇親会に出席しました。老人クラブ連合会の皆様には日々の取り組み
を身近なところから広げていただき、地域でともに活動する仲間を増やし、本市の老人クラブ活動をさ
らに発展していただくことを期待致します。

（写真 老人クラブ新年懇親会の様子）



1月16日（月曜日）【要望 九州地方整備局】

九州地方整備局を訪問し、防災・減災、国土強靭化のための予算確保や災害発生時のポンプ車の派遣
等について要望書を提出しました。

（写真 九州地方整備局へ要望書を提出する様子）



1月16日（月曜日）【久留米商工会議所 新年祝賀会】

久留米商工会議所 新年祝賀会に出席しました。今後とも、地場企業の経営支援にしっかりと取り組ま
れるとともに、中心市街地活性化や観光振興など、地域経済の発展に大きく貢献いただくことを期待し
ます。

（写真 久留米商工会議所新年祝賀会で挨拶する様子）



1月17日（火曜日）【辞令交付式 固定資産評価審査委員会委員】

固定資産評価審査委員会委員として、秋𠮷樹(あきよし みき)様を任命しました。固定資産評価審査委
員会は、課税標準額や税額に対する不服を審査決定するために設置されています。

（写真 固定資産評価審査委員会委員の辞令交付式の様子）



1月17日（火曜日）【表敬訪問 中学女子バレーボール福岡県選抜選手】

中学女子バレーボールの福岡県代表に選出された久留米市在住の3名がお越しになり、JOCジュニア
オリンピックカップ 第36回全国都道府県対抗中学バレーボル大会で第3位に入賞されたことを報告して
頂きました。全国の舞台で活躍されたことは、本市のスポーツ振興に大きく寄与するものです。

（写真 中学女子バレーボール福岡県選抜の皆様と記念撮影）



1月19日（木曜日）～20日（金曜日）【久留米市単独要望活動】

国の各省庁へ出向き、久留米市の課題解決に向け、様々な分野について要望活動を行いました。

（写真 内閣府、文部科学省、国土交通省、環境省へ要望書を提出する様子）



1月20日（金曜日）【福岡バイオコミュニティ シンポジウム】

東京都中央区にて「福岡バイオコミュニティ シンポジウム 福岡・久留米発！地域バイオコミュニ
ティの発展と成長」を開催しました。これからも久留米市が国内有数のバイオ産業拠点として成長・発
展し、世界に羽ばたく企業を輩出できるよう支援に努めて参ります。

（写真 福岡バイオコミュニティシンポジウムの様子）


